



Dieu peut nous toucher et atteindre notre cœur de n'importe quelle façon, comme l'illustre cette conversion : « Pour faire plaisir à mes parents, j'avais accepté de venir écouter un évangéliste de passage dans leur église, mais j'étais passif, comme absent et vraiment indifférent. Ce soir-là, j'étais assis au fond de la salle, bien décidé à ne rien écouter...

- ✦ Hello, bonjour, bienvenue sur ma chaîne : des 365 histoire pour être encouragé et fortifié dans la foi chrétienne !
- ✦ J'espère que cette vidéo vous a plu : Si c'est le cas, n'oublies pas de mettre un petit pouce en l'air et de t'abonner . Vous pouvez me contacter ici : contact@365histoires.com
- ✦ Vous pouvez aussi me retrouver sur: Plusieurs formes : En livres papiers ou ebooks, DVD vidéo et CD audio. Emissions de TV ou programme radios !
- ✦ En cours de sous-titrages : Allemand-Anglais-Arabe-Coréen-Croate-Espagnol-Français - Italien-Lingala-Malgache-Néerlandais-Portugais -Sangho-Serbe- Swahili- etc...
- ✦ Merci d'apporter votre aide à la traduction pour cela : 1°Il faut maîtriser la langue proposée à l'écrit. 2° Posséder un ordinateur avec accès à Internet. 3° Avoir une chaîne YouTube.

Mode d'emploi : allez sur la petite roue crantée, puis cliquer sous-titres puis cliquer sur ajouter des sous-titres , merci d'avance pour votre précieuse aide.

365histoires.com

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



116 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com